
 

 

Sensitivity: Internal 

1 

 

Bericht des Komitees durch die  Generalsekretärin  

Einführung 

Dieser Bericht umfasst die Periode vom UNICA Kongress in Blansko (CZ) 2018 bis August 2019. Dieser 

Bericht mit den weiteren für die GV vorgesehen sind, ist termingerecht, 1 Monat vor der GV den 

Delegierten UNICA zugeschickt worden.  

Über eventuelle Entwicklungen in der Zeit zwischen dem Schreiben des Berichts und der 

Generalversammlung 2019 wird ggf. sowohl mündlich bei der Generalversammlung als auch schriftlich 

im Komitee-Bericht des nächsten Jahres informiert. 

Generalversammlung 2018 

Das Protokoll der Generalversammlung im Jahr 2018 in Blansko (CZE) wurde an alle Mitglieder am  

5. Januar 2019 fristgerecht per @mail zugeschickt.  

 

UNICA Kongress 2018 

Der UNICA-Kongress 2018 wurde vom 31.8- 9.9.2018 in Blansko  statt. Der Kongress stand in keinem 

guten Licht, wurde jedoch bis zuletzt, dank einem fantastischen Organisations- und Betreuung Team 

ein Erfolg.. Mehr Informationen  zum Wettbewerb, der Jury, der Preise zum Nachlesen unter:  

https://unica-web.com/DEUTSCH/2018/presidents-letter-october-2018.html 

als Novum ist Rolf Leuenberger zu nennen, bzw. als wieder Entdeckung, denn er hat die freudige und 

leidige Aufgabe übernommen die Jury zu begleiten, zu koordinieren und die Diskussionen zu 

moderieren, was er alles meisterhaft beherrscht, auf Deutsch, Englisch, Französisch und Italienisch. 

Der Applaus von der Jury war ihm sicher.  

 

Die GV stand im Zeichen der Wahlen und somit Erneuerung. Verabschiedet mit einem weinenden 

und einem lachenden Auge haben wir: Jeanne Glass (FRA), Zeljiko Balog (HRV), Rolf Mandolesi (ITA) 

und Wolfgang Freier (DEU). Und herzlich Willkommen geheißen haben wir:  

 

Andrzej Przeździecki (POL) 

Vizepräsident  

Wolfgang Allin (AUT) 

Berater   

Eugy Van Gool (BEL) 

Berater   

Zuzana Školudová 

(SVK) Beraterin  

Mike Whyman 

(GBR) Berater 
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Und das ist das neue „alte“ Komitee:  

• Dave Watterson (Präsident),  
• Thomas Kräuchi –Schatzmeister. 
• Bernhard Lindner –Vizepräsidenten. 
• Tatyana Alahverdzhieva, Mitze Chapovski und Franka Stas (Berater) –  
• Jacqueline Pante –Generalsekretärin.  

Youth UNICA 

▪ Der Youth Workshop, war, wie kann es in Tschechien anders sein, dem Animationsfilm gewidmet. 19 

begeisterte junge Filmer aus 14 Nationen haben wunderbares gestaltet währen der kreativen und 

intensiven Woche.   

UNICA Kongresse in den nächsten  Jahren 

2019: Holland (Zeist)  

2020  Grossbritannien  (Birmingham) 

2021: Polen hat die Kandidatur eingereicht  

Sitzungen des UNICA-Komitees 

Das Komitee traf sich anlässlich der UNICA in Blansko am 4.9. und am 7.9. 2019, am 24. Und 25. 
November in Zaventem (BEL) und am 15.-17. März in Birmingham (UK) getroffen.  

Sitzungen in Blansko  
 
Die Sitzungen im Rahmen des Kongresses behandelten vor allem Organisatorisches für den laufenden 
Kongress. Die DSVO (Datenschutzverordnung) war u.a. Thema eines Seminars, gehalten von unter der 
Leitung von Jurgen Liebenstein, einem Experten für die Datenschutzbestimmungen der Europäischen 
Union, wie sie für unsere Föderation, gehalten.  
Die UNICA Webseite hat die Datenschutzerklärung entsprechend angepasst.  
Diskutiert wurde, in Hinblick auf die GV, der Antrag der VÖFA, die die Entscheidung des Komitees zur 
25% Klausel für die Filme in die Abschlussdiskussion zu bringen, in Frage stellt. Mehr dazu im Bericht 
der GV.  

Weitere Themen waren die Vorbereitung und Ablauf der Wahlen, jeder Kandidat bekommt die Zeit 
sich und seine Anliegen/Pläne vorzustellen.  

Tunesien hat die Filme wieder mit Verspätung geschickt, das Ausmaß der Sanktion wird dem neu 
gewählten Komitee überlassen.  

 

24.-25. November 2018  in Zaventem (BEL) Gastgeber war Eugy Val Gool und Alfred 
Martens  
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Den Belgischen Gastgebern ein herzliches Dankeschön, auch für das süße Schokosouvenir, das wir 
bei der Abreise mitbekommen haben.  
 
Nicht teilnehmen konnten Tatyana Alahverdzhieva und  Mitze Chapovski, das Komitee war dennoch 
abstimmungsfähig, da 10 von 12 Mitgliedern anwesend waren.  
 
Das Protokoll der Sitzung in Blansko  wurde einstimmig genehmigt.  

 

Schwerpunkt dieser Sitzung waren die Organisation von Arbeitsgruppen und Aufgaben Verteilung für 

das neu gewählte Komitee.  

Zuweisung von Aufgaben/Rollen einschließlich zweiter Person 2018 - 2021: 

• Datenschutz Team : Jacqueline Pante + Bernhard Lindner (& Thomas Kräuchi) 

Beobachtung der Interpretationen und Anwendungen  

• Datenschutz beauftragter Jacqueline Pante mit Bernhard Lindner als Rückhalt  

• Frank Stas als zweite Sekretärin  

• Bernhard Lindner Revision der Wettbewerbsregeln und Anlagen  

• Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit Zuzana Skoludova,  + Andrzej Przeździecki + 

Wolfgang Allin  

• Franka Stas und Mitze Chapovski - Jeunesse (jetzt Young UNICA genannt  

• Zeljiko Balog, WMMC – als Alternative Zvonimir Karatic mit  Mitze Chapovski  

• Tatiana Alahverdzhieva mit Eugx van Gool  -"Freunde der UNICA  

• Zvonimir Karatic mit Eugy van Gool zusammenstellung der UNICA Sammlung bzw. suche 

von Alternativen Medien  

• Thomas Kräuchi und Eugy van Gool Vorbereitung Diplome und Abstimmungsunterlagen  

• Wolfgang Allin mit Zuzana Skoludova und Andrzej Przeździecki Patronage  

• Thomas Kräuchi Film Archive  

• Mike Whyman UNICA Archiv  

• Eugy van Gool Webmaster   

Die Anregungen für den Ablauf der UNICA in Zeist wurden angeregt diskutiert, u.a. die Hinweise zum 

Datenschutz für das Publikum (Fotos z.B.), die Preisverteilung, die Jury Arbeit (laut GV Entschluss 

2018), sowie die Kommunikation um mehr Publikum anzuziehen.  

Für die YUW wurde eingehend diskutiert wie die Workshops künftig von UNICA mitfinanziert werden 

können.  
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15.-17. März 2019 Birmingham (UK) Gastgeber war Mike Whyman  
 
Birmingham war eine angenehme Überraschung, schöne, saubere Stadt die den Kern wunderbar 

renoviert hat. Die Gastgeber waren grandios, und das Kino in dem UNICA stattfinden wird, hat 

durchaus Charme. Und: das Essen ist auch sehr viel besser geworden, und das Bier passt sowieso.  

 

Wie üblich steht das Frühjahrstreffen im Zeichen des Lokal Augenscheins der nächsten UNICA. Es war 

ein etwas außergewöhnliche Sitzung, da Dave Watterson aus privaten Gründen nicht teilhaben konnte. 

Bernd Lidner übernahm, auf Bitte von Dave, den Vorsitz. 10 von 12 Mitglieder waren anwesend, Mitze 

Chapovski teilweise über Video Konferenz.  

  

Wolfgang Allin hat die ersten Ergebnisse der Patronage Arbeit aufgezeigt und meinte, dass relative 

wenig Interesse daran bestünde. Details dazu im Bericht zur Patronage.  

Mitglieder der UNICA  

Im August 2018 waren folgende 30 Länder Mitglied der UNICA (in alphabetischer Reihenfolge): 
Andorra, Belgien, Bulgarien, Deutschland, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Kroatien, Italien, 
Lichtenstein, Luxemburg, Mazedonien, Niederlande, Norwegen, Österreich, Polen, Rumänien, 
Russland, Südkorea, Schweden, Schweiz, Slowakei, Slowenien, Spanien, Tschechien, Tunesien, 
Ukraine, Ungarn, Vereinigtes Königreich.  

Andorra ist im Rückstand mit dem Mitgliedsbeitrag und ist sehr schwierig zu erreichen, trotz 
Bemühungen von Josep Rota und Thomas Kräuchi.  

Die Zahl bleibt dennoch unverändert, wenn auch mit einigen Mitgliedsländer der Kontakt schwierig ist 
(Ungarn,  Slovenien und Tunesien). Polen ist wieder sehr aktiv geworden, und hat sowohl für das 
Komitee als auch als Austragungsort kandidiert.   

Kommunikation  

Wolfgang Allin hat mit Angelika Allin einen Trailer zusammengestellt der bei den Patronage Festivals 

gezeigt wird, kurzerhand ein Mittel um mehr über UNICA zu kommunizieren. Weitere Maßnahmen 

sind in Entwicklung.  

Die Vorschläge von VÖFA, dass der Kongress in Zukunft als World Movie Contest benannt wird, wird 

eingehend diskutiert. Das Komitee entscheidet (9 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung), dass den 

Ausrichtern freie Wahl bleibt, frühere Titel zu nutzten oder neue, UNICA muss aber in Großbuchstaben 

enthalten sein.  

Der zweite Vorschlag, das Wort "Amateur" wieder auf den Titel UNICA zu setzen, da wir die Kategorie 

Young Professional nicht mehr haben, wird ebenfalls verworfen (9 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung) 
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Berichte 

Gemäß Statuten und zugehöriger Rechtsmaterien bilden zu diesem Bericht des Generalsekretärs auch 

die Berichte wie in der Agenda vorgesehen, einen integrativen Bestandteil: 

7. Bericht des Schatzmeisters 

8. Bericht der Revisoren 

9. Bericht des Filmarchivars (wird nachgereicht)  

14. Bericht der "Freunde der UNICA" 

15. Bericht Patronage  

16. Bericht Delegierter CICT/I.F.T.C. 

 

Sowie der Bericht des Präsidenten.  

Meran, July 2019  

Jacqueline Pante  

Generalsekretärin UNICA  
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Report of the Committee by the Secretary General  

Introduction  

This report covers the period from the UNICA Congress in Blansko (CZ) 2018 to August 2019. 
This report, together with the other reports scheduled for the AG, was sent to the delegates 
of UNICA on time, 1 month before the AGM.  

Possible developments in the period between the letter of the report and the General 
Assembly 2019 will be reported, if necessary, both orally at the General Assembly and in 
writing in the Committee Report of the following year. 

General Assembly 2018 

The minutes of the General Assembly in 2018 in Blansko (CZE) were sent to all members on 
the 5th of January 2019 sent in due time by @mail.  

UNICA Congress 2018 

The UNICA Congress 2018 was held from 31.8 - 9.9.2018 in Blansko. The congress was not in 
a good light, but was a success until the end, thanks to a fantastic organization and support 
team... More information about the competition, the jury and the prizes can be found at:  

https://unica-web.com/DEUTSCH/2018/presidents-letter-october-2018.html 

Rolf Leuenberger is to be mentioned as a novelty, respectively as a new discovery, because he 
has taken on the joyful and tiresome task of accompanying the jury, coordinating and 
moderating the discussions, all of which he has mastered masterfully, in German, English, 
French and Italian. The applause of the jury was sure.  

The AG was marked by elections and renewal. We said goodbye with a crying and a laughing 
eye: Jeanne Glass (FRA), Zeljiko Balog (HRV), Rolf Mandolesi (ITA) and Wolfgang Freier (DEU). 
And we warmly welcomed:  

Andrzej Przeździecki (POL)  
Vice chairman  

Wolfgang Allin (AUT)  
Advisor  

Eugy Van Gool (BEL)  
Advisor   

Zuzana Školudová 
(SVK) Advisor  

Mike Whyman 
(GBR) Advisor 

 

And this is the new "old" committee:  
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- Dave Watterson (President),  
- Thomas Kräuchi - Treasurer. 
- Bernhard Lindner -Vice-President. 
- Tatyana Alahverdzhieva, Mitze Chapovski and Franka Stas (consultant) -  
- Jacqueline Pante -General Secretary.  

Young UNICA 

The YUW was, how can it be any different in the Czech Republic, dedicated to animated film. 
19 enthusiastic young filmmakers from 14 nations created wonderful films during the creative 
and intensive week.   

UNICA Congresses in the coming years 

2019: Holland (Zeist)  
2020 Great Britain (Birmingham) 
2021: Poland has submitted its candidacy  

Meetings of the UNICA Committee 

The Committee met on the occasion of UNICA in Blansko on 4 September and 7 September 
2019, 24 and 25 November in Zaventem (BEL) and 15-17 March in Birmingham (UK).  

Meetings in Blansko  

The meetings within the framework of the Congress mainly dealt with organizational matters 
for the current Congress. The DSVO (Data Protection Regulation) was one of the topics of a 
seminar held by Jurgen Liebenstein, an expert on the data protection regulations of the 
European Union, as they are held for our Federation.  

The UNICA website has adapted the privacy statement accordingly.  

The discussion was about the proposal of the VÖFA, which questions the decision of the 
committee on the 25% clause for the films in the final discussion. More on this in the report 
of the AG.  

Other topics were the preparation and conduct of the elections, each candidate was given 
the time to present himself and his concerns/plans.  

Tunisia sent the films again with delay, the extent of the sanction is left to the newly elected 
committee.  
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Meeting Zaventem  

24-25 November 2018 in Zaventem (BEL) hosted Eugy Val Gool and Alfred Martens.  

A big thank you to the Belgian hosts, also for the sweet chocolate souvenir we received on 
departure.  

Tatyana Alahverdzhieva and Mitze Chapovski could not participate, but the committee was 
able to vote, since 10 of 12 members were present.  

The minutes of the Blansko meeting were unanimously approved.  

The main focus of this meeting was the organization of working groups and task distribution 
for the newly elected committee.  

Assignment of tasks/roles including second person 2018 - 2021: 
 

• Data Protection Team : Jacqueline Pante + Bernhard Lindner (& Thomas Kräuchi) 
Observation of interpretations and applications  

• Data protection officer Jacqueline Pante with Bernhard Lindner as a backer  

• Frank Stas as second secretary  

• Bernhard Lindner Revision of competition rules and annexes  

• Communication and Public Relations Zuzana Skoludova, + Andrzej Przeździecki + 
Wolfgang Allin  

• Franka Stas and Mitze Chapovski - Jeunesse (now called Young UNICA)  

• Zeljiko Balog, WMMC - as alternative Zvonimir Karatic with Mitze Chapovski  

• Tatiana Alahverdzhieva with Eugx van Gool - "Friends of UNICA  

• Zvonimir Karatic with Eugy van Gool compilation of the UNICA collection or search 
for alternative media  

• Thomas Kräuchi and Eugy van Gool Preparation of diplomas and voting documents  

• Wolfgang Allin with Zuzana Skoludova and Andrzej Przeździecki Patronage  

• Thomas Kräuchi Film Archive  

• Mike Whyman UNICA Archive  

• Eugy van Gool Webmaster   

The suggestions for the congress of the UNICA in Zeist were discussed, e.g. the notes on data 
protection for the public (e.g. photos), the award ceremony, the jury work (according to the 
decision of the AGM in 2018), as well as the communication to attract more public.  

For the YUW it was discussed in detail how the workshops can be co-financed by UNICA in 
the future.  
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15-17 March 2019 Birmingham (UK) hosted Mike Whyman and the local IAC team  

Birmingham was a pleasant surprise, beautiful, clean city that has beautifully renovated the 
core. The hosts were terrific, and the cinema where UNICA will take place has a lot of charm. 
And: the food has also become much better, and the beer fits anyway. Worth the visit next 
year!  

As usual, the spring meeting will be dedicated to the restaurant of the next UNICA. It was a 
somewhat unusual meeting, as Dave Watterson was unable to attend for private reasons. 
Bernd Lidner took over the chairmanship at Dave's request. 10 of 12 members were present, 
Mitze Chapovski partly via video conference.  

Wolfgang Allin showed the first results of the patronage work and said that there was 
relatively little interest in it. Details can be found in the report on patronage.  

Members of UNICA  

In August 2018, the following 30 countries were members of UNICA (in alphabetical order): 

Andorra, Austria, Belgium, Bulgaria, Croatia, Czech Republic, Estonia, Finland, France, Georgia, 
Germany, Hungary, Italy, Liechtenstein, Luxembourg, Macedonia, Netherlands, Norway, 
Poland, Romania, Russia, South Korea, Slovakia, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland, Tunisia, 
Ukraine, United Kingdom.  

Andorra is behind with the membership fee and is very difficult to reach, despite the efforts 
of Josep Rota and Thomas Kräuchi.  

However, the number remains unchanged, although contact with some member countries is 
difficult (Hungary, Slovenia and Tunisia). Poland has become very active again and has been a 
candidate for both the committee and the venue.   

Communication  

Wolfgang Allin and his wife Angelika made a trailer that is already circulating at the Patronage 
Festivals, a means to communicate more about UNICA. Further measures are in development.  

The proposals of VÖFA that the congress be named as World Movie Contest in the future has 
been discussed in detail. The committee decides (9 votes against, 1 abstention) that the 
organizers have free choice to use earlier titles or new ones, but UNICA must be in capital 
letters.  

The second proposal to put the word "amateur" back on the title UNICA, since we no longer 
have the category Young Professional, is also rejected (9 votes against, 1 abstention). 
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Reports 

In accordance with the Articles of Association and related legal matters, the reports of the 
Secretary General, as provided for in the Agenda, form an integral part of this report: 

7) Report of the Treasurer 

8) Report of the Auditors 

9) report of the film archivist (to be submitted later)  

14) report of the "Friends of UNICA" 

15) Patronage Report  

16) Report Delegate CICT/I.F.T.C. 

 

As well as the report of the President.  

Merano, July 2019  

Jacqueline Pante  

Secretary General UNICA 
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Rapport du Comité par le Secrétaire Général  

Introduction  

Le présent rapport couvre la période allant du Congrès de l'UNICA à Blansko (CZ) 2018 à août 
2019. Ce rapport, ainsi que les autres rapports prévus pour l'AG, a été envoyé aux délégués 
de l'UNICA à temps, un mois avant l'AGA.  

Les faits nouveaux qui pourraient survenir entre la lettre du rapport et l'Assemblée générale 
en 2019 seront rapportés, si nécessaire, oralement à l'Assemblée générale et par écrit dans 
le rapport du Comité de l'année suivante. 

Assemblée générale 2018 

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale de 2018 à Blansko (CZE) a été envoyé à tous les 
membres le 5 janvier 2019 par @mail en temps voulu.  

Congrès de l'UNICA 2018 

Le Congrès UNICA 2018 s'est tenu du 31.8 au 9.9.2018 à Blansko. Le congrès ne s'est pas 
déroulé sous un jour favorable, mais il a été un succès jusqu'à la fin, grâce à une fantastique 
équipe d'organisation et de soutien.... Pour plus d'informations sur le concours, le jury et les 
prix, veuillez consulter le site :  

https://unica-web.com/DEUTSCH/2018/presidents-letter-october-2018.html 

Rolf Leuenberger doit être mentionné comme une nouveauté, respectivement comme une 
nouvelle découverte, parce qu'il a assumé la tâche joyeuse et fastidieuse d'accompagner le 
jury, de coordonner et d'animer les discussions, qu'il maîtrise parfaitement en allemand, 
anglais, français et italien. Les applaudissements du jury étaient sûrs.  

L'AG a été marquée par des élections et un renouvellement. On s'est dit au revoir en 
pleurant et en riant : Jeanne Glass (FRA), Zeljiko Balog (HRV), Rolf Mandolesi (ITA) et 
Wolfgang Freier (DEU). Et nous avons été chaleureusement accueillis :  

Andrzej Przeździecki (POL) Vice-président  
Wolfgang Allin (AUT) Conseiller –  
Eugy Van Gool (BEL) Conseiller   
Zuzana Školudová (SVK) Conseilleré  
Mike Whyman(GBR) Conseiller 
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Et voici le nouveau "vieux" comité : 

• Dave Watterson (président),  

• Thomas Kräuchi - Trésorier. 

• Bernhard Lindner - Vice-président. 

• Tatyana Alahverdzhieva, Mitze Chapovski et Franka Stas (consultant) -  

• Jacqueline Pante - Secrétaire générale.  
 
Jeune UNICA 
 
La YUW tait, comment pourrait-il en être autrement en République tchèque, dédiée au 
cinéma d'animation. 19 jeunes cinéastes enthousiastes de 14 nations ont créé de 
merveilleux films durant cette semaine créative et intensive.   
 
Congrès de l'UNICA dans les années à venir 
 
2019 : Hollande (Zeist)  
2020 Grande-Bretagne (Birmingham) 
2021 : La Pologne a présenté sa candidature  
 
Réunions du Comité UNICA 
 
Le Comité s'est réuni à l'occasion de l'UNICA à Blansko les 4 septembre et 7 septembre 2019, 
les 24 et 25 novembre à Zaventem (BEL) et les 15-17 mars à Birmingham (UK).  
 
Réunions à Blansko  
 

Les réunions dans le cadre du Congrès ont principalement porté sur les questions 
d'organisation du Congrès en cours. Le DSVO (Data Protection Regulation) a été l'un des 
thèmes d'un séminaire organisé par Jurgen Liebenstein, expert sur les règles de protection 
des données de l'Union européenne, comme elles le sont pour notre Fédération.  

Le site Web de l'UNICA a adapté la déclaration de confidentialité en conséquence.  

La discussion a porté sur la proposition du VÖFA, qui remet en question la décision de la 
commission sur la clause des 25% pour les films lors de la discussion finale. Plus 
d'informations à ce sujet dans le rapport de l'AG.  

D'autres sujets étaient la préparation et la conduite des élections, chaque candidat ayant eu 
le temps de se présenter et de présenter ses préoccupations et ses plans.  

La Tunisie a renvoyé les films avec retard, l'étendue de la sanction est laissée au comité 
nouvellement élu. 
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Réunion à  Zaventem  

Les 24-25 novembre 2018 à Zaventem (BEL) ont accueilli Eugy Val Gool et Alfred Martens.  

Un grand merci aux hôtes belges, également pour le souvenir chocolat Belge (beaucoup 
apprecié) que nous avons reçu au départ.  

Tatyana Alahverdzhieva et Mitze Chapovski n'ont pas pu participer, mais le comité a pu 
voter, puisque 10 des 12 membres étaient présents.  

Le procès-verbal de la réunion de Blansko est approuvé à l'unanimité.  

L'objectif principal de cette réunion était l'organisation de groupes de travail et la répartition 
des tâches pour le comité nouvellement élu.  

Attribution des tâches/rôles, y compris la deuxième personne de 2018 à 2021 : 

• Équipe de protection des données : Jacqueline Pante + Bernhard Lindner (& 
Thomas Kräuchi) Observation des interprétations et applications  

• Responsable de la protection des données Jacqueline Pante avec Bernhard 
Lindner comme sponsor  

• Frank Stas comme deuxième secrétaire  
• Bernhard Lindner Révision des règles de concurrence et de leurs annexes  
• Communication et relations publiques Zuzana Skoludova, + Andrzej Przeździecki + 

Wolfgang Allin  
• Franka Stas et Mitze Chapovski - Jeunesse (maintenant appelée Young UNICA)  
• Zeljiko Balog, WMMC - comme alternative Zvonimir Karatic avec Mitze Chapovski  
• Tatiana Alahverdzhieva avec Eugx van Gool - "Amis de l'UNICA  
• Zvonimir Karatic avec Eugy van Gool compilation de la collection UNICA ou 

recherche de médias alternatifs  
• Thomas Kräuchi et Eugy van Gool Préparation des diplômes et des documents de 

vote  
• Wolfgang Allin avec Zuzana Skoludova et Andrzej Przeździecki Patronage  
• Cinémathèque Thomas Kräuchi  
• Mike Whyman Archives UNICA  
• Eugy van Gool Webmaster   

 

Les suggestions pour le congrès de l'UNICA à Zeist ont été discutées, par exemple les notes 
sur la protection des données pour le public (par exemple les photos), la cérémonie de 
remise des prix, le travail du jury (selon la décision de l'AGM en 2018), ainsi que la 
communication pour attirer plus de public.  

Pour la YUW il a été discuté en détail de la manière dont les ateliers pourraient être 
cofinancés par l'UNICA à l'avenir. 
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Réunion Birmingham (UK)  

15-17 mars 2019 Birmingham (Royaume-Uni) a accueilli Mike Whyman et l'équipe locale de 
l'IAC  

Birmingham a été une agréable surprise, belle et propre ville qui a magnifiquement rénové 
le centre-ville. Les hôtes étaient formidables et le cinéma où se déroulera l'UNICA a 
beaucoup de charme. Et : la nourriture s'est aussi beaucoup améliorée, et la bière convient 
de toute façon. A visiter l'année prochaine !  

Comme d'habitude, la réunion de printemps sera consacrée au restaurant du prochain 
UNICA. Il s'agissait d'une réunion quelque peu inhabituelle, Dave Watterson n'ayant pu y 
assister pour des raisons personnelles. Bernd Lidner a pris la présidence à la demande de 
Dave. 10 des 12 membres étaient présents, Mitze Chapovski en partie par vidéoconférence.  

Wolfgang Allin a montré les premiers résultats du travail de patronage et a déclaré qu'il y 
avait relativement peu d'intérêt pour celui-ci. Plus des détails dans le rapport patronage.   

Membres de l'UNICA  

En août 2018, les 30 pays suivants étaient membres de l'UNICA (par ordre alphabétique) : 

Allemagne, Andorre, Autriche, Belgique, Bulgarie, Croatie, Espagne, Estonie, Corée du Sud, 
Finlande, France, Géorgie, Hongrie, Italie, Liechtenstein, Luxembourg, Macédoine, Norvège, 
Pays-Bas, Pologne, République tchèque, Roumanie, Royaume-Uni, Russie, Slovaquie, 
Slovénie, Suède, Suisse, Tunisie, Ukraine.  

L'Andorre est en retard dans le paiement de la cotisation et est très difficile à atteindre, 
malgré les efforts de Josep Rota et Thomas Kräuchi.  

Toutefois, ce nombre reste inchangé, même si les contacts avec certains pays membres sont 
difficiles (Hongrie, Slovénie et Tunisie). La Pologne est redevenue très active et a été 
candidate à la fois pour le comité et pour le site.   

Communication  

Wolfgang Allin et son épouse Angelika ont réalisé une trailer  qui circule déjà aux Festivals du 
Patronage, un moyen de communiquer davantage sur UNICA. D'autres mesures sont en 
cours d'élaboration.  

Les propositions de VÖFA visant à ce que le congrès soit nommé World Movie Contest à 
l'avenir ont été discutées en détail. Le comité décide (9 voix contre, 1 abstention) que les 
organisateurs ont le libre choix d'utiliser des titres antérieurs ou de nouveaux titres, mais 
l'UNICA doit être en lettres capitales.  

La deuxième proposition de remettre le mot "amateur" sur le titre UNICA, puisque nous 
n'avons plus la catégorie Jeunes professionnels, est également rejetée (9 voix contre, 1 
abstention). 
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Rapports 

Conformément aux statuts et aux questions juridiques connexes, les rapports du Secrétaire 
général, tels que prévus à l'ordre du jour, font partie intégrante du présent rapport : 

7) Rapport du trésorier 

8) Rapport de des commissaires aux comptes  

9) rapport de l'archiviste du film   

14) rapport des "Amis de l'UNICA 

15) Rapport Patronage  

16) Délégué au rapport CICT/I.F.T.C.C. 

 

Ainsi que le rapport du Président.  

 

Merano, juillet 2019  

Jacqueline Pante  

Secrétaire général UNICA 

 

 


